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Sollte Köhler des Amtes enthoben werden?
André Tautenhahn · Tuesday, December 30th, 2008

Die NachDenkSeiten nehmen einen länger zurück liegenden Auftritt von Georg Schramm über
Horst Köhler zum Anlass, dessen jüngste Weihnachtsansprache auf bewusste Täuschung der
Bevölkerung hin zu untersuchen. Siehe hier. Schramm fordert ja unverblümt die Amtsenthebung
Köhlers aufgrund belastbarer Fakten, die den Bundespräsidenten „der Lüge“ überführten. Sehen
sie selbst. Ein tolles Stück, das ich bisher noch gar nicht kannte.

Nun ja, ich würde dem Kasperkopf im Schloss Bellevue nicht allzu viel Bedeutung zukommen
lassen wollen. Die hat er erstens nicht verdient und zweitens hat das Amt, ob es nun besetzt ist oder
nicht, überhaupt gar keinen Stellenwert. Lasst ihn doch schwatzen. Seine Person lenkt im Grunde
nur ab. Schon allein dieser inszenierte Wahlkampf um das Amt mit geplanten Fernsehdebatten der
Kandidaten und dem Dauerskandal um linke Stimmen, ist sowas von grotesk und abartig, dass
einem nur übel werden kann.

Ich finde, man sollte sich auf die Entscheidungsträger konzentrieren. Merkels Neujahrsansprache
zum Beispiel. Die gilt es dann, genauer zu analysieren. Die Bundeskanzlerin steht schließlich für
die Richtlinien der Politik. Sie und ihr Kabinett befinden über den künftigen Kurs. Köhler
hingegen ist doch nur interessant in seiner Rolle als Entscheidungsträger bevor er als
„Bundespräsidentenversuch“ von Merkels Gnaden ins höchste Staatsamt gewählt wurde.

Das Amt steht mir auch viel zu sehr im Mittelpunkt. Denn im verblichenen Glanz des Amtes
lauern Politiker und selbstgerechte Medien wie ein Rudel Wölfe und greifen alles an, was das arme
Amt beschädigen könnte, egal welch zwielichtige Gestalt den Posten gerade inne hat. Denken sie
nur an die Geschichte mit dem Kandidaten der Linken, Peter Sodann. Der hat gesagt, Deutschland
hätte nicht viel mit Demokratie zu tun und Ackermann würde er verhaften, wenn es ihm als Tatort-
Kommissar im richtigen Leben erlaubt wäre. Da haben sich aber alle aufgeregt und geschimpft.
Claudia Roth sagte z.B., „Solche Äußerungen beschädigen das Amt und machen es beinahe zu
einer Witzveranstaltung.“

Ich halte es da mit Volker Pispers der einmal sagte,

„Hätte man in Deutschland soviel Angst um das Wohlergehen der Menschen wie um
die Unversehrtheit des Amtes, hätte man weniger Sorgen.“
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In diesem Sinne, keinen Artenschutz für Ackermann, Köhler, Merkel, Steinbrück und Co. Die
Demokratie holen wir uns wieder, Guten Rutsch… :>>
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